



Am Donnerstag, 13. September 2018 fand die 13. Mitgliederversammlung der BürgerInitiative Pro Umfahrung Staufen – StauFrei e.V. im Gasthaus „Löwen“ in Staufen statt.

Der Vorsitzende informierte in seinem Bericht über die zwei wichtigsten Punkte in Bezug auf die Umfahrung von Staufen gleich zu Beginn.

- Durch den Anfang September 2018 erfolgten Baubeginn für die Umfahrung bleibt die Rechtskraft des Planfeststellungsbeschlusses für die gesamte Umfahrung zeitlich unbegrenzt bestehen.
- Verkehrsminister Hermann stellt den Bau des 2. Bauabschnitts nicht infrage; nach der erneuten Verkehrszählung werde festgestellt **wie** (z.B. bezüglich der Straßenbreite), aber **nicht ob** der 2. Abschnitt gebaut wird.

In Bezug auf den Spatenstich legte der Vorsitzende dar, dass sich alle Festredner über die Notwendigkeit der Umfahrung einig waren: Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer, Landesverkehrsminister Winfried Hermann, ebenso wie Bürgermeister Michael Benitz.

Anlässlich eines Gesprächs von Vertretern von StauFrei mit Verkehrsminister Hermann am Rande der Veranstaltung dankten diese dem Minister für das von seinem Hause durchgeführte Priorisierungsverfahren und für die Zusage zum Bau der kompletten Umfahrung.

Der an der Mitgliederversammlung ebenfalls anwesende Bürgermeister Benitz erklärte den Anwesenden anschließend den Bauablauf des 1. Bauabschnitts.

Nach Bericht und anschließender Entlastung des Kassenwerts Dietmar Baumann sowie der gesamten Vorstandschaft übernahm Bürgermeister Benitz als Wahlleiter die Neuwahl des Vorstands. Der gesamte Vorstand wurde anschließend von den Mitgliedern einstimmig wiedergewählt.

Die BürgerInitiative möchte sich ausdrücklich bei den vielen nicht explizit erwähnten Beteiligten bedanken, welche den Bau der Umfahrung begleitet und den Beginn der Baumaßnahme ermöglicht haben.

